



Convoca Frente Cívico Nacional a marcha hacia el Senado por Reforma Judicial

El Frente Cívico Nacional (FCN) convocó a una marcha el próximo domingo 8 de septiembre hacia la sede del Senado de la República en apoyo a los trabajadores del Poder Judicial que se mantienen en paro y en contra de la aprobación de la reforma al Poder Judicial en el Congreso.

A través de un comunicado en su cuenta de X (@FCN_mx), la organización dirigida por Guadalupe Acosta Naranjo, expresó que se mantienen firmes en la defensa del Poder Judicial y reiteró su llamado a movilizarse en todo el país y en Ciudad de México en un recorrido del Ángel de la Independencia hacia el Senado.

Su convocatoria, explicaron, se encuentra vigente pero expuesta a cambios de fecha u horarios solo en caso de que la minuta de la Reforma Judicial pase de la Cámara de Diputados al Senado antes de la fecha acordada para la movilización.

Asimismo, reiteraron su disposición para apoyar en las movilizaciones a las que sean convocados por los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. “De la misma manera damos a conocer que, de ser necesario, nos sumaremos a la toma del congreso y otras acciones a las que nos convoquen las y los trabajadores del PJJF en paro”, se lee en el comunicado.

Finalmente, informaron que seguirán acompañando a los jóvenes, estudiantes, trabajadores y otras organizaciones en la defensa de la República.

“Procurando siempre la máxima unidad, saludamos y acompañamos las iniciativas y acciones de jóvenes estudiantes, trabajadores y otras organizaciones en la defensa de la República, de la democracia, de la división de poderes y contra el autoritarismo”.

https://www.24-horas.mx/2024/09/04/convoca-frente-civico-nacional-a-marcha-hacia-el-senado-por-reforma-judicial/#google_vignette